

Einladung zur Premiere des Films

„Kampf um Anerkennung“

Vier Jahrzehnte Bürgerrechtsarbeit des
Verbands Deutscher Sinti und Roma LV Hessen



Bild: Dokumentations- und Kulturzentrum Deutscher Sinti und Roma

Der *Verband Deutscher Sinti und Roma – Landesverband Hessen* lädt herzlich ein zu einer **Filmvorführung mit anschließender Diskussion**

Der Film thematisiert die politische Organisation der deutschen Sinti und Roma seit 1979 und greift im Gespräch mit damaligen Akteurinnen und Akteuren wichtige Meilensteine der Bürgerrechtsarbeit aus den letzten vier Jahrzehnten auf. Dazu gehören insbesondere die landesweite Gedenkveranstaltung in der Frankfurter Paulskirche und die Errichtung des Mahnmals für die deportierten Sinti und Roma in Wiesbaden Anfang der 90er Jahre.

Im Anschluss möchten wir gerne mit allen Interessierten über Herausforderungen und Chancen für unsere Bürgerrechtsarbeit diskutieren.

Am 13. Dezember ab 18:30 Uhr
im Foyer des Justus-Liebig-Hauses
Große Bachgasse 2, 64283 Darmstadt

Die Teilnahme ist kostenfrei

Das Projekt wird gefördert durch das
Bundesprogramm

Demokratie leben!
Aktiv gegen Rechtsextremismus,
Gewalt und Menschenfeindlichkeit